

Chefs de course recherchés

Fribourg Rando L'allant de Fribourg Rando ne faiblit pas: l'association cantonale de - randonnée pédestre proposait 48 randonnées en 2016, elle en organise 52 cette année (dont cinq séjours) et le programme 2018, qui sera dévoilé fin novembre, en comptera 50, dont six séjours. «Mais pour assurer notre pérennité, nous sommes à la recherche de nouveaux chefs de course», lançait la présidente de Fribourg Rando, Madeleine Hayoz, devant près de 170 membres et sympathisants réunis en assemblée samedi aux Colombettes, à Vuadens.

L'association recense actuellement une vingtaine de chefs de course, mais n'a pu en former aucun cette année, faute de recrues. «Cette formation financée par l'association se déroule en deux modules de trois jours en Valais, près de Grimentz et Saint-Martin. Elle porte sur la gestion de groupes, l'animation, la sécurité, les dangers subjectifs et objectifs», explique Christian Rémy, vice-président de Fribourg Rando. Et de préciser que l'association assure la couverture en responsabilité civile de ses chefs de course, par ailleurs formés aux premiers secours.

Forte d'environ 850 membres, Fribourg Rando maintient sa collaboration avec l'Union - fribourgeoise du tourisme, chargée de la surveillance et de l'entretien des quelque 1844 km de sentiers balisés du canton. L'association continuera de signaler les balisages officiels défectueux.

Côté finances, Fribourg Rando boucle ses comptes sur un bénéfice de 13 000 francs pour 70 000 francs de produits. Un résultat dû en grande partie aux droits d'auteur de son guide, vendu à 2842 exemplaires.

Seul incident lors de l'assemblée samedi: un membre, hué par une petite partie de l'assemblée, a contesté la légalité de l'assemblée de septembre dernier, lors de laquelle l'Association fribourgeoise de randonnée pédestre a pris le nom de Fribourg Rando, sans dénomination alémanique. Le comité a pris note, tout en observant que les délais de recours sont échus.

Stéphane Sanchez

